

Magisches Wien

„Basilius Magisches Wien“ am Riesenradplatz im Wiener Prater öffnete feierlich seine Pforten. Mit Hokuspokus und Simsalabim wurden die zwei neuen Attraktionen „Vienna Airlines“ und „Miraculum“ aus dem Hut gezaubert. Vom geheimnisvollen Kanalnetz unter den Straßen Wiens startend, bringt die neue Prater-Fluglinie „Vienna Airlines“ ihre Fluggäste zu den schönsten Plätzen und sagenumwobenen Ecken von Wien. Modernste Hydraulik-Technologie mit Animationen und überraschenden Effekten machen es möglich. Wer mehr über die hohe Kunst des Zauberns erfahren möchte, sollte das Miraculum nicht versäumen, ein neues 5D-Kino mit revolutionärem Sound-System, sensorischen Elementen sowie Wind- und Wasser-Effekten. <